

A partir del lunes 9 de agosto, y hasta el 10 de septiembre del presente, inicia el periodo de compensación para el semestre 2021-2 para todos los estudiantes que continúan inscritos en las asignaturas y grupos que eligieron.

Ante el aumento en el número de contagios por COVID-19, las autoridades sanitarias federales, estatales y municipales, determinaron recientemente que el semáforo epidemiológico para el estado de Michoacán sea declarado en color naranja y para la ciudad de Morelia, bandera roja. Por tal motivo, la Dirección junto con el H. Consejo Técnico de la ENES Unidad Morelia, determinaron que todas las clases continuarán desarrollándose de manera virtual.

Cada licenciatura y las distintas áreas de la institución, trabajarán de manera coordinada para la conclusión del semestre en los tiempos acordados.

Es importante mencionar que las autoridades de la ENES Unidad Morelia, valorarán en lo que resta del año la posibilidad de llevar a cabo actividades de forma presencial, esto a partir del semáforo sanitario establecido y de los Lineamientos Generales para el Ciclo Escolar 2021-2022 de la UNAM, publicados el 28 de junio de 2021.

Invito a toda la comunidad universitaria de la ENES Morelia a seguir cuidándose y a avanzar juntos a la conclusión de este semestre.

**Atentamente**

**Dr. Mario Rodríguez Martínez**  
**Director**

